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自己有用感を高める～認め合い 支え合い 磨き合う人間関係～そして、学び合いから学力向上へ ニコニコ笑顔 体育祭から 

中郷中学校だより  
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 5 月 28 日（土）、さわやかな晴天の中、体育祭が行われました。 

前日午前中に降った雨は、昼前にはあがったものの、グラウンドには大きな水たまりがで

きていました。午後の会場準備では、全校生徒が自分の仕事に熱心に取り組み、「次、何す

ればいいですか？」「終わったのでどこを手伝えばいいですか？」と職員に声をかける場面

も見られました。また、大きな水たまりでは、スポンジを使って水を吸い取る生徒、砂を撒

く生徒、とんぼで水を広げる生徒と、声を掛け合いながらグラウンド整備を進めてくれまし

た。中には裸足で水に入ってくれた生徒もいて、体育祭を楽しみにしている様子が伝わって

きました。 

 そして迎えた当日。3 年生のリーダーが積極的に声を出して１・2 年生を引っ張り、その

姿を見た１・2 年生が 3 年生を支える姿が、会場のあちらこちらで見られました。マスク

をしていれば声を出しての応援も可としたことで、競技中に仲間に声を掛けたり、応援席か

ら競技中の選手を応援したりする様子もありました。また、1 家庭 2 名までという制限の

中でしたが、多くの保護者の皆様からご来場いただき、熱気あふれる体育祭となりました。

競技運営等、ご協力くださった保護者の皆様、大変ありがとうございました。 
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＜生徒の声から＞ 
                       

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

   

〇紅軍団長 

 中学校生活最後の体育祭でした。最初

はとても不安でドキドキしていました

が、クラスの友達に相談などをして、だ

んだんと自信をもって体育祭練習を行

うことができるようになりました。練習

が終わった後に、１・2 年生から「よか

ったよ」などと言ってもらえたことで、

もっと自信がもてました。この経験を、

今後の生活に生かしていこうと思いま

した。 

〇青軍団長 

 私は、団長として、計画を立てたりみん

なをまとめたりすることが、すごく難しか

ったです。だけど、みんなが進んで活動に

協力してくれて、最高の体育祭にしようと

いう気持ちで取り組んでくれました。結果

は負けてしまったけど、1 人 1 人が楽しく

充実した体育祭になったと思います。青軍

のみなさん、ありがとうございました。 

〇生徒会長 

今年は昨年度末から準備を始めました

が、昨年度の体育祭から変更した部分もあ

り、3 年生が悩んでいる様子が多く見られ

ました。 

当日の競技は、練習よりも接戦で、白熱

した戦いになりました。また、前日の雨の

影響で、朝からグラウンドの水抜きが必要

でしたが、みんなで協力している姿を見て、

とても嬉しくなりました。 

3 年間の中で 1 番「自ら」が見えた体育

祭になりました。ありがとうございました。 

〇レタリング係 

 私は、3 年生最後の体育祭を、レタリン

グ係として活動を行いました。青軍とも話

し合いながら、慎重にパネル製作を進めま

した。のちに１・2 年生を含んだ活動も順

調に進み、2 週間の色塗り作業は終了しま

した。あっという間でした。終わってしま

うのが惜しいほど、楽しい空間でした。来

年は今年を超えたレタリングをしてほし

いと思っています。 
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体育祭の結果 

  競技優勝  青軍 

  応援優勝  紅軍 

レタリング優勝  紅軍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                      

総合優勝  紅軍 

                         

                         

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇３年競技委員 

 中学校最後の体育祭では、競技リーダー

として、全校種目の走順やグループ分け、

そして各種目の作戦を考えました。限られ

た時間で考えるのは大変でしたが、リーダ

ー同士で確認し合ったり、調整したりしな

がら準備を進めることができました。直前

での急な変更もありましたが、スムーズに

対応できてよかったです。ご協力ありがと

うございました。 
〇青軍２年 

 僕は去年と同じ青軍でした。応援練習か

ら声を出すことを意識できました。体育祭

本番では、みんな全力でやっていて、とて

も楽しかったです。2 学年種目も、楽しく

全力でやって、勝ててよかったです。来年

は、3 年生で最後の体育祭なので、思いっ

きり楽しんでいきたいと思いました。 

〇紅軍２年 

 体育祭を終えて僕が思ったことは、紅軍

全員が応援や競技を全力で取り組み、紅軍

全員の心が 1 つになったから、紅軍が総

合優勝できたということです。競技の優勝

はできなかったけど、レタリングや応援も

優勝できてよかったです。中郷に来て初め

ての体育祭だったけど、こんなに楽しい体

育祭は初めてでした。 

〇紅軍１年 

 僕は中学校で初めての体育祭でした。分

からないこともたくさんありましたが、

２・3 年生の指示に従って、協力し合って

準備や競技に取り組みました。1 年生種目

では、みんなで一生懸命勝つための作戦を

考えました。負けたけど、仲間と団結して

全力で戦うことができたので、楽しかった

です。来年も最高の体育祭になるように仲

間と協力したいです。 

ウクライナ募金に 

ご協力ありがとうございました 
 生徒会では、ウクライナの子どもたちを

助けるために何かできないかと考え、体育

祭で募金を呼びかけました。その結果、

９，０２３円の募金が集まりました。この

お金は日本ユニセフ協会の「ウクライナ緊

急募金」に寄付し、ウクライナの子どもた

ちのために使われます。ご協力 

ありがとうございました。 

〇青軍１年 

 中学校に入り初めての体育祭でした。

小学校の運動会とは違い、全て生徒で運

営しなければいけませんでした。僕は、

生活・応援委員会で、全校リレーの準備

をしました。 

 競技ではリードしていたけれど、応援

とレタリングは紅軍に取られてしまいま

した。しかし、体育祭を全力で取り組ん

で、全校の絆を深めることができたと思

います。 
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第 1 回 CS 委員会を行いました 
 

 新型コロナウイルス感染症の影響で延期になって 

いた令和 4 年度第 1 回さとまる学園 CS 委員会が、 

5 月 31 日（火）、中郷小学校ランチルームにおい 

て開催されました。 

 小中それぞれの児童生徒の様子や今年度の学校経 

営について話があった後、新組織の決定を行い、そ 

の結果、会長は森さん、副会長は服部さんにやって 

いただくことになりました。 

 さらには３つのグループに分かれて「中郷区教育プ 

ラン」についての話し合いがなされました。「ふるさ 

と中郷に学び、中郷を愛する子ども」を育成するため 

に家庭や地域でできることはどんなことがあるか、 

「学力向上」「思いやり・社会性育成」「健康体力」の 

３つの視点から、活発な意見交換が行われました。 

 

 

 

緑の募金 ご協力ありがとうございました 
 

 緑化・福祉委員会による「緑の募金」の活動が、 

５月３１日（火）～６月３日（金）の４日間にわ 

たって行われました。 

 6 月 2 日（木）には、日本曹達二本木工場に伺っ 

て、募金活動を行いました。社員の方々から協力を 

していただき、1 時間ほどでたくさんの募金が集ま 

りました。１００本用意したブルーベリーや雪椿の 

苗木は、緑化・福祉委員の手で、協力してくださっ 

た社員の皆様に配らせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

緑化・福祉委員長の感想 

 日曹の皆さんからは、毎年私たちの募金活動に

ご協力いただき、感謝しています。今年度は約

55,000 円が集まりました。私たち緑化・福祉委

員も日曹の玄関に立ち、一生懸命募金活動をさせ

ていただきました。地域の人たちと関わるこの活

動を、これからも続けていってほしいと思います。 
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自転車の乗り方、大丈夫ですか！？ 
 

妙高警察署からいただいた、右の写真のチラシを、 

各教室に掲示しています。「新潟県自転車の安全で適正 

な利用の促進に関する条例」により、4 月 1 日から義 

務付けられること、10 月 1 日から義務付けられるこ 

とについて、それぞれ書かれています。保護者の皆様 

にもご確認いただきたい事柄です。 

中郷中生も、登下校に自転車を利用したり、家庭で 

過ごす時間の移動手段として自転車を使ったりしてい 

るかと思います。自転車は手軽に乗れる乗り物ですが、 

乗り方を間違えると、人の命を奪ってしまう道具にも 

なってしまいます。自分の命も人の命も、大切なもの 

です。交通ルールを守って、正しく乗りましょう。 

  

 

定期テスト①が終わりました 
 昨年度までの「中間」「期末」のテストが、今年度「定期テスト」と名前を変えました。

６月８日（水）９日（木）の両日、その第１回目が行われました。範囲が示された２週間 

前から、学習計画を立てて学習に取り組んできましたが、学習の成果は十分に発揮されたで 

しょうか。図書・学習委員会では、テスト期間中、図書室前のホールに「Study コーナ 

ー」を設置していましたが、昼休みには先生方を捕まえて疑問点を解決しようとする生徒の 

姿が見られました。また、テスト前日の前日に行われた質問教室でも、同じような様子があ 

りました。 

 図書・学習委員会が行った学習時間の調査では、テスト期間中の平均学習時間が 

 

 

という結果になりました。最高記録は１年生４班の２０７分でした。（１年生すごい！！） 

Study コーナーの利用者数も、延べ３９人で、過去最高となったとのことです。 

 メリハリを付けて学習に取り組んだ結果を、また次回、生かしてほしいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生：１５９分  ２年生：１０７分  ３年生：１５０分 
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チャレンジウィークの取組から 
 

 チャレンジウィークの取組も、今年度、 

衣替えをしました。毎月行っていた取組を、 

定期テスト前の年４回に減らしました。ま 

た、チャレンジする項目も、あいさつや食 

事、早寝をなくして、学習時間とメディア 

の時間のみにしました。これは、何となく 

通り過ぎていたチャレンジウィークを、意 

識を高くもって取り組んでもらいたいとい 

う意図があります。 

 ６月２日（木）から８日（水）の７日間 

が、今年度最初の取組となりました。結果 

の詳細は、保健だよりや学校保健委員会で 

紹介する予定です。 

 

 

 

祈 健闘！！ 地区大会壮行式 

 

 １３日（月）、上越地区大会の壮行式が行われました。 

出場する選手が全校生徒の前に立ち、代表生徒が決意を述 

べました。コロナ禍３年目となり、感染予防のために応援が 

制限される中での大会実施です。感染拡大により練習ができ 

なかった時期もありましたが、これまでの練習の成果が発揮 

できるよう、全校生徒が仲間の健闘を祈っています。 

 

 日  程 会  場 

陸上競技 14 日・15 日 柏崎市陸上競技場 

卓球 15 日・24 日・25 日 リージョンプラザ上越・糸魚川市総合体育館 

野球 20 日・24 日・25 日 高田城址公園野球場・佐藤池野球場 

バレーボール 20 日・24 日・25 日 リージョンプラザ上越 

水泳 24 日・25 日 上越市民プール 

柔道 24 日 新潟県立武道館 

新体操 24 日 上越市総合体育館 

 

 大会の結果は、PTA メールのほか、次回の紙面でもお知らせいたします。 

今年度のチャレンジカードです。保護者の皆

様、コメントありがとうございました。 
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日 曜 行 事 予 定 給食 部活 下校（一般・部活） 

１ 金 □5  通信陸上大会① ○ ○ 15:15/17:30 

２ 土 通信陸上大会②    

３ 日     

４ 月 学校評価生徒アンケート実施週 ○ × 15:15 

５ 火 □5   ○ ○ 15:15/17:30 

６ 水 □5  3 年高校説明会（5 限） 〇 ○ 15:15/17:30 

７ 木 □5  代議員会 専門委員会 2 年地域振興局出前講座（3・4 限） ○ ○ 15:40/17:30 

８ 金 
□5  2 年歯科衛生士派遣事業（２限） 2 年生企業訪問（３・４限） 

3 年高校説明会（5 限） ALT 来校 
○ ○ 15:15/17:30 

９ 土     

10 日     

11 月 生徒朝会 学習改善要請訪問 学校評価保護者アンケート配付 ○ × 15:15 

12 火 □5    ○ ○ 15:15/17:30 

13 水 □5  3 年高校説明会（5 限） 〇 ○ 15:15/17:30 

14 木 □5  スクールカウンセラー相談日 ○ ○ 15:15/17:30 

15 金 □5  ＡＬＴ来校 ○ ○ 15:15/17:30 

16 土 県総体    

17 日     

18 月  海の日    

19 火 □5    ○ ○ 15:15/17:30 

20 水 □5  英語科学力向上支援訪問（午前） 〇 ○ 15:15/17:30 

21 木 □5  3 年命・きずなを考える講座（３・4 限）1 年すこやかサロン訪問（２・3 限） ○ ○ 15:15/17:30 

22 金 □5  ALT 来校 ○ ○ 15:15/17:30 

23 土     

24 日 上越地区吹奏楽コンクール    

25 月 短縮授業 1 年期末面談 〇 × 14:50 

26 火 短縮授業 期末面談① 午後授業なし ○ 〇 13:15/15:15 

27 水 短縮授業 期末面談② 午後授業なし 〇 〇 13:15/15:15 

28 木 短縮授業 期末面談③ 午後授業なし ○ ○ 13:15/15:15 

29 金 短縮授業 終業式（5 限） ○ × 15:15 

30 土     

31 日     

 ＊今後の感染状況等により、変更の可能性があります 

  □5：5 時間授業日 


